

Convocan las mujeres brasileñas a una multitudinaria protesta



Brasilia, 19 sep (RHC) El movimiento Mujeres Unidas Contra Bolsonaro convocó a participar, el próximo día 29, en una gran protesta popular en contra el candidato presidencial de extrema derecha Jair Bolsonaro, reconocido por sus posiciones misóginas, homofóbicas y racistas.

La convocatoria fue librada a través de un video circular en las redes sociales y en el cual se afirma que el representante del Partido Social Liberal (PSL) no sabe respetar a las mujeres, los niños, ni las diferencias.

Juntas, diversas, las mujeres que se oponen a la candidatura de Bolsonaro no se callarán, advierte en otra de sus partes la grabación, que pide decir no al crecimiento de la intolerancia y rechazar los discursos de odio, sexistas, homofóbicos y racistas.

Además de Bolsonaro, su candidato a vicepresidente de la República, el general Hamilton Mourao, también es objeto de duras críticas en los últimos días después de afirmar que en los hogares donde faltan el padre y el abuelo son “una fábrica de elementos desajustados” que tienden a ingresar en las filas del narcotráfico.

Por otra parte, el jueves pasado se dio a conocer la conformación de la comunidad digital “Mujeres unidas contra Bolsonaro”, que desde su lanzamiento en Facebook estuvo recibiendo un promedio de

cerca de 10 mil solicitudes de adhesión por hora.

El grupo lo integran féminas con diversas inclinaciones políticas, en su mayoría del campo de la izquierda, que tienen un punto en común: combatir a Bolsonaro y a las fuerzas fascistas promovidas por los medios golpistas, explicó Janete Moro, colaboradora del sitio.

Según las reglas posteadas en el perfil de la comunidad, no son permitidos discursos de odio, bullying, promoción, spam o comentarios sobre otros candidatos.

La página de “Mujeres unidas contra Bolsonaro” fue hackeada el fin de semana último y tuvo su nombre, identidad y contenido alterados para hacer creer que apoyaban al candidato del PSL.

Al momento de producirse la invasión del sitio las adhesiones a la comunidad se habían multiplicado y ya rondaban los dos millones y medio de integrantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171979-convocan-las-mujeres-brasilenas-a-una-multitudinaria-protesta>



Radio Habana Cuba